



**UN CLICHÉ**  
contre des clichés

Ingénieures, un métier au féminin pluriel

ÉCOLE NATIONALE DES PONTS ET CHAUSSÉES



Assemblée Nationale, Paris

**Valérie Rabault**

Diplômée de l'École nationale des ponts et chaussées (1998)

## Les maths et les sciences, une voie pour s'épanouir !

Valérie a toujours eu l'envie de changer les choses et d'agir pour transformer le monde. C'est pour cela qu'elle a choisi les maths et les sciences, « *une voie synonyme d'ouverture sur tous les possibles et donc de liberté* » qui ne comptait que très peu de filles à l'époque.

C'est aussi pour cela qu'elle s'est engagée en politique, après une première carrière dans la banque. Elle a exercé pendant 12 ans un mandat de députée, faisant voter des lois d'envergure, contre la pénurie de médicaments par exemple.

Sa formation d'ingénieure lui a donné confiance en elle et l'a beaucoup aidée : « *Etre ingénieure, c'est le contraire de dire : on ne peut pas faire !* » Un mantra qu'elle s'est toujours efforcée d'appliquer à la lettre tout au long de sa vie professionnelle.

Si tu veux en savoir plus sur son parcours et écouter son message, flashe le QR code

